

L'Afrique du Sud réitère son soutien à toutes les activités dénonçant la brutalité des politiques américaines à l'égard de Cuba



Ville du Cap (RHC/Xinhua) – Le gouvernement de l'Afrique du Sud a signalé qu'il continuera à appuyer énergiquement tous les programmes et activités de solidarité mettant en évidence la tyrannie et la brutalité de la politique des États-Unis envers Cuba.

« Nous nous engageons à être côte-à-côte avec les Cubains dans leur lutte contre le blocus économique étasunien » a relevé Marius Fransman, vice-ministre des affaires étrangères et de la coopération, au cours de la Conférence Internationale de Solidarité avec Cuba, avec le Sahara Occidental et avec la Palestine qui se tient dans la Ville du Cap, en Afrique du Sud.

« En tant que pays défendant le droit international, l'Afrique du Sud ne cessera pas ses efforts pour demander la levée immédiate et sans condition du siège économique américain contre Cuba », a déclaré Marius Fransman.

« Depuis plus d'un demi-siècle, le blocus entrave le développement économique et social de Cuba, aggravant les difficultés et les souffrances de la population cubaine, sabotant l'obtention, par le gouvernement cubain et par son peuple de tous les objectifs fixés à l'échelle internationale » -a-t-il souligné-.

« L'oppression économique continuelle de la part des États-Unis n'a pas réussi à diminuer l'engagement du gouvernement cubain de fournir à son peuple l'éducation, la santé et le développement social. Cuba n'a jamais permis que ses peines réduisent sa solidarité illimitée avec les causes populaires dans tous les coins de la planète » a relevé Marius Fransman.

Il a également indiqué que le gouvernement sud-africain reste engagé à poursuivre activement la campagne pour la libération des 4 des 5 antiterroristes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis.

L'un des 5, René González a déjà purgé sa peine et se trouve à Cuba.

Lui et ses compatriotes ont été condamnés, au terme d'un procès truqué à Miami à de très lourdes peines dont deux perpétuités plus 15 ans de prison.

Ils ont été accusés de conspiration afin d'espionner. Ils n'avaient pourtant fait que surveiller les organisations terroristes de Miami pour prévenir Cuba des attentats la prenant pour cible.

L'année 2014 marque le 20^e anniversaire des relations fructueuses entre l'Afrique du Sud et Cuba. Depuis l'établissement des relations diplomatiques il y a 20 ans, les deux pays ont signé 30 accords bilatéraux couvrant de vastes domaines de coopération allant des arts et de la culture à la défense en passant par l'éducation, les sciences et les technologies, les services de santé, le logement et les affaires intérieures.

L'Afrique du Sud vote chaque année à l'Assemblée Générale de l'ONU en faveur de la résolution demandant la levée du blocus étasunien contre notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/13868-lafrique-du-sud-reitere-son-soutien-a-toutes-les-activites-denoncant-la-brutalite-des-politiques-americaines-a-legard-de-cuba>



Radio Habana Cuba